

# De la malédiction à la bénédiction



Derek Prince

 Sommaire



Hier, nous avons vu que Jésus a été fait malédiction, afin que nous puissions recevoir, par la foi, la bénédiction. Mais gardez à l'esprit que tout cela vient au travers du Saint-Esprit, parce que dans le [verset 14](#) de Galates 3, il est dit : "afin que la bénédiction d'Abraham eût pour les païens son accomplissement en Jésus-Christ, et que nous reçussions par la foi l'Esprit [E majuscule, le Saint-Esprit] qui avait été promis." En d'autres termes, le Saint-Esprit est l'administrateur des bénédictions qui ont été légitimement obtenues pour nous au travers

de la mort expiatoire de Jésus-Christ à notre place.

Je vais répéter ces simples déclarations encore une fois :

- La malédiction est échangée contre la bénédiction.
- La croix est l'endroit où la décision est prise.
- Le Saint-Esprit est l'administrateur des bénédictions si nous entendons et que nous obéissons à la voix de Dieu.

J'ai démontré que la transition de la malédiction à la bénédiction dans votre vie, se fera à la condition que vous preniez la bonne décision. Et vous pouvez prendre cette bonne décision ici et maintenant. Mais je dois ajouter que prendre la bonne décision ne changera pas nécessairement tous les aspects de votre vie immédiatement. L'effet produit sera que le cours de votre vie sera changé. Vous avez marché dans l'ombre, mais vous faites maintenant demi-tour et commencez à marcher dans la lumière du soleil. C'est un processus, pas une simple expérience instantanée. Les bénédictions vont arriver sur vous dès lors que vous êtes guidés par le Saint-Esprit. Laissez-moi vous rappeler ce que Moïse a dit en [Deutéronome 28:2](#). Si vous entendez et obéissez à la voix du Seigneur :

“Voici toutes les bénédictions qui se répandront sur toi et qui seront ton partage, lorsque tu obéiras à la voix de l'Éternel, ton Dieu.”

Alors, faites demi-tour, tournez le dos à ce monde obscur de malédiction. Tournez-vous vers le soleil de la faveur de Dieu. Commencez à marcher vers elle, éloignez-vous des malédictions. Vous entrez dans le domaine des bénédictions. Cela ne veut pas dire que toutes les bénédictions vont être à vous immédiatement, mais si vous continuez dans cette direction, si vous continuez d'entendre et d'obéir à la voix du Seigneur, si vous continuez à être guidés par le Saint-Esprit, alors les bénédictions arriveront et vous dépasseront. Ce

dont je parle c'est d'un changement total du cours de votre vie. Cela vient au travers d'une décision. Vous pouvez la prendre dès aujourd'hui. L'accomplissement de cette décision prendra littéralement le reste de votre vie, mais celle-ci ira dans une direction différente de celle dans laquelle vous allez jusqu'à présent.

### **Ma Prière aujourd'hui :**

« Cher Père, je prends cette décision de marcher continuellement dans la bonne direction, vers toi. Aide-moi à tenir le cap, même contre toute opposition, mentalement, émotionnellement, physiquement, et à rester solidement ancré dans ta Parole. Je veux vivre pour ta gloire, Seigneur, merci parce que je peux vivre dans ta bénédiction, que tu as achetée pour moi sur la croix. Au nom de Jésus, amen ! »

**Derek Prince**

### **Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



21 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)